

## Guatemala cuenta con aulas “Smart School”

Escrito por Redaccion

Martes, 19 de Agosto de 2014 17:59 - Actualizado Martes, 19 de Agosto de 2014 18:11

---



Este miércoles fueron inauguradas dos aulas “Smart School” en las escuelas públicas República de Francia y José Miguel Vasconcelos, donde se instalaron 30 tablets con programas especializados en cada salón para que los niños reciban matemáticas y lenguaje. La ministra de Educación, Cynthia del Águila, manifestó que este proyecto contribuirá a la educación de los menores, pero también de la comunidad porque se invitarán a los padres de familia para que se involucren y aprendan.

Los dispositivos fueron donados por la empresa Samsung y no descarta apoyar a más centros educativos.